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3月20日(第14/033期)攪珠結果

下次攪珠日期：3月22日

頭獎： $24,047,840 （1注中）
二獎： $395,710 （4注中）
三獎： $30,040 （140.5注中）
多寶：無
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陳德霖續任 助應對美國加息
議員讚稱職 為港取好回報 學者：有利政策穩定

陳德霖的任期今年9月底屆滿，其個人去留問題近期成為傳媒關注焦
點。香港文匯報昨日獨家報道，特區政府早前已決定與管理金融

經驗豐富的陳德霖「續約」，為期5年。政圈人士分析，陳德霖具備豐
富公共行政管理經驗，熟悉香港金融市場運作和銀行監管，有助繼續帶
領金管局的發展。

年薪加50萬至650萬
財政司司長曾俊華昨日正式宣布，再度委任陳德霖為香港金管局總
裁，任期為5年，今年10月1日生效。在諮詢外匯基金諮詢委員會轄下
的管治委員會的意見後，他決定將金管局總裁新任期開始的固定年薪定
為650萬元，即較上個任期「加薪」50萬元。根據表現決定的浮動年
薪，上限定為260萬元，適用於整個5年任期，有關金額相當於金管局
總裁於2013年獲得的浮動年薪。
曾俊華表示，過去數年，在陳德霖的帶領下，金管局穩妥應對國際金

融危機及其後連串衝擊和挑戰，有效維持香港的貨幣及金融體系穩定。
雖然金融市場相當波動並存在不確定性，外匯基金仍然取得跟投資目標
相符的回報。在市場發展方面，金管局對香港成為全球最大的離岸人民
幣中心，及維持香港國際金融中心的地位，都作出重大貢獻。「我有信
心Norman在未來數年能夠繼續協助我處理這幾方面的工作。」

續維持國際金融中心地位
陳德霖昨日發表聲明，對財政司司長充分肯定他和金管局同事在過去
4年多的工作和努力感到高興，並非常榮幸自己有機會繼續與高度專業
的金管局團隊共同努力，應對未來數年不穩定和充滿挑戰的宏觀經濟環
境和國際金融局勢，致力維持香港的金融穩定和推進香港國際金融中心
的地位。
金融界立法會議員吳亮星歡迎特區政府決定，認為陳德霖過去一直在
擔任金管局總裁的工作上十分稱職，是合適人選。自由黨黨魁田北俊則
稱，在現今投資環境下，金管局在包括外匯儲備及外匯基金等方面的投
資回報率表現非常好，又希望陳德霖在未來5年的任期內，為香港的投

資爭取更好的回報。
香港浸會大學財務及決策系副教授麥萃才分析，香港市場有足夠財金

經驗人士出掌金管局，但任金管局總裁者不但要有能力，還要獲得足夠
的支持和信任，這並不容易。他認為，美國有機會加息，而金管局過去
已作出收緊樓按等措施，為加息可能為香港帶來的影響作準備，陳德霖
續任有利處理有關問題，並使政策更具穩定性。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）本報昨日獨家披露，特

區政府已決定與現金融管理局總裁陳德霖「續約」5年。

特區政府昨日正式宣布有關任命。陳德霖新任期為5年，

其固定年薪上調50萬元，並於今年10月1日生效。有學

者分析，美國有可能加息，由有經驗的陳德霖續任金管局

總裁，有利處理加息可能對香港的影響，並令有關政策維

持穩定及延續性。

王冬勝：助港應對未來挑戰
香港文匯報訊 就陳德霖獲續約任金管局總裁5年，匯豐銀行副主席兼行政總

裁王冬勝昨回應，歡迎陳德霖繼續出任金管局總裁，於未來5年領導香港的金融
監管工作，認為憑藉陳德霖在監管政策方面的豐富經驗，將有助香港應對未來5
年的種種挑戰。
王冬勝指出，市場環境仍然充滿不確定性，陳德霖的續任能為監管工作帶來
延續性。他說，陳是廣受推崇的金融監管專才，在陳的領導下，金管局成功帶
領香港渡過環球金融危機，並得以發展成為領先的離岸人民幣中心。憑藉陳德
霖在監管政策方面的豐富經驗，將有助香港應對未來5年的種種挑戰，期待與陳
德霖及其團隊繼續保持良好的合作。

栢志高退休
應耀康接任運房局常秘

香港文匯
報 訊 （ 記
者 鄭 治
祖）政府昨
日宣布，現
任競爭事務
委員會秘書
長應耀康將
於下月2日
出任運輸及
房屋局常任
秘書長（房
屋）兼房屋
署署長，接
替服務政府

32年後退休的栢志高。
現年53歲的應耀康，於1983年8月加

入政務職系，並於2007年4月晉升至首
長級甲一級政務官。他在2003年10月
至 2007 年 10月出任保安局常任秘書
長，並於2007年11月至2012年7月出
任財經事務及庫務局常任秘書長（庫
務），並於2013年6月借調競爭事務委
員會出任秘書長至今。
即將退休的栢志高現年 54 歲，於

1981年8月加入政務職系，並於2010年
4月晉升至首長級甲一級政務官。2006
年3月至2008年8月，他出任香港駐布
魯塞爾歐洲共同體特派代表，並於2008
年8月至2010年4月出任商務及經濟發
展局常任秘書長（通訊及科技）。2010
年5月，他出任運輸及房屋局常任秘書
長（房屋）兼房屋署署長至今。
公務員事務局局長鄧國威昨日讚揚，

應耀康是資深的政務官，具備出色的領
導和管理才能，「我相信他定能在新的
工作崗位上發揮所長，繼續竭誠地為市
民提供專業及優質的服務」，又讚揚即
將退休的栢志高在服務政府期間，一直
盡忠職守，對工作熱誠投入，並對香港
社會多個範疇的發展作出重要貢獻，
「我們謹祝栢志高退休後生活愉快」。

壹傳媒削開支5% 或裁員200人
香港文匯報訊 壹傳媒集團宣布縮減開支5%，包括刪減版
面及裁減人手。
有消息指，可能會裁減5%人手。壹傳媒工會昨晚發表聲

明指，集團行政總裁張嘉聲昨日宣布，因紙媒業績欠佳及遭
企業抽廣告，即時起縮減開支5%，涉及集團旗下所有報
紙、雜誌及網上媒體，縮減方法包括刪減版面及裁減人手，
其中刪減版面更早於本周初開始，相信其他縮減開支的措施

會相繼展開。

工會對決定感憤怒
壹傳媒工會以年報資料推算，一旦裁員5%，受影響員工

人數或達200人，對管理層的決定感到憤怒。工會表示，員
工過去一段長日子，因兼顧平面及網絡媒體的工作身心疲
憊，公司不但未有獎勵，反而採取裁減人手的措施，加上集

團早前宣布整體平均加薪3%低絕全行，現再提縮減開支，
無疑是對員工的雙重打擊。
《蘋果日報》總編輯張劍虹承認收到通知，管理層要求節

省成本及人手，但拒絕透露裁減人手數量，又指未有落實時
間表，減人手是要維持競爭力，「是要減成本，要節省人
手，管理層無講要何時執行，主要是維持競爭力，維持盈利
能力，現時紙媒營運情況，大家都知啦」。

租金升幅緩 通脹回落至3.9%
香港文匯報訊（記者 文森）統計處昨日公布綜合消費

物價指數，今年2月整體消費物價按年上升3.9%，較1月
的相應升幅4.6%為低。而剔除所有政府一次性紓困措施
的影響，2月的基本通脹率則為3.6%，亦較1月的4.3%為
低。政府發言人指，升幅收窄主源於房屋租金升幅放緩，
及今年的農曆新年提前在1月底至2月初，導致2月旅遊
費用及外出用膳費用升幅較小。
政府統計處昨日公布本港最新消費物價指數，2月整體

消費物價指數按年上升3.9%。數據顯示，2月甲類、乙類
及丙類消費物價指數分別上升為4.2%、4%及3.5%；剔除
所有政府一次性紓困措施的影響後，升幅則分別為
4.1%、3.7%及3%，均較1月的升幅低。
在各項消費項目中，電力、燃氣及水價格錄得最高的
按年升幅 5.6%，其次是住屋（5.5%）、外出用膳
（4.2%）、食品（不包括外出用膳）（4.1%）、雜項服
務（3.5%）、雜項物品（3.2%）、交通（2.2%），衣履
（分別1.9%）和煙酒（1.5%）。另外，耐用物品的價格
則按年下跌幅3.1%。

首兩個月通脹升4.3%
若以今年首2個月合併計算，以消除農曆新年的影響，
綜合消費物價指數按年上升4.3%。另外，剔除所有政府
一次性紓困措施的影響，今年首2個月合併計算的綜合消
費物價指數按年上升4%。
政府發言人表示，通脹升幅收窄主要是由於2年間農曆

新年在不同的月份出現，今年在1月底至2月初，而去年
則在2月中，導致旅遊費用及外出用膳費用的升幅收窄，
而私人房屋租金升幅放緩亦是另一個因素，但2月新鮮蔬
菜價格在寒冷天氣影響下則升幅較快。
發言人續指，通脹壓力大致維持受控。今年1月及2月
合計以消除農曆新年在不同時間出現的影響，基本通脹率
平均為4%，與去年第4季相同。
另外，本港輸入通脹保持溫和，加上去年新訂住宅租約

租金升幅放緩的影響浮現，故應在短期內有助減少通脹的
上行風險，政府會密切留意通脹環境，特別是通脹對低收
入人士的影響。

競委會冀年底向立會提指引

香港文匯報訊（記者 聶曉輝）《競爭條例》通過至
今近2年，卻仍有待競爭事務委員會發出指引後，才能
正式實施。競委會表示，候任行政總監Tim Lear 及候
任高級行政總監Rose Webb將先後於本月底及下月底
到任。兩人俱屬澳洲籍，在競爭及消費法例的執法、仲
裁、調查及訴訟方面有豐富經驗。競委會又指，稍後會
舉辦諮詢與座談會，向商會、中小企等持份者詳細解釋
相關條例，期望今年底或明年初向立法會提交指引細

節，令合謀定價及利用市場權益傷害競爭對手等行為，
可受規管。

行政總裁料半年內到任
競委會公共事務及機構事務行政總監陳佩珠指出，競

委會編制預計約50人，目前約半數已履新。她指出，
行政總裁的招募工作已進入最後階段，料半年內到任，
下設高級行政總監，再下層則設3名總監，分管調查執
法、機構事務及法律顧問的工作，競委會亦已設計了新
標誌，並以「對弈」作設計概念。

研會否存灰色地帶
她表示，現時委員會正研究制訂指引，包括「禁止反
競爭的協議、經協調做法及決定」的第一行為守則，以
及「濫用市場權勢」的第二行為守則。至於屆時指引會
否就某行為是否違反條例寫得清清楚楚，抑或存在灰色
地帶，陳佩珠就指收到的意見各走極端，競委會將細心
考慮。競委會又預計，年度總開支達8,400萬元，稍後
會在網站公布委員利益登記資料。

國際IT匯盼吸5萬人次

香港文匯報（記者 王維寶）政府資訊科技總監辦公室聯同本
港通訊科技業界，將於下月7日至20日合辦「2014國際 IT
匯」，透過研討會、論壇及比賽等38項資訊科技活動，涵蓋多
個在香港迅速發展的資訊及通訊科技範疇，期望藉着一連串活
動，展示香港資訊科技方面的發展及成就，鞏固其作為亞太區
資訊及通訊科技樞紐的地位。政府資訊科技總監賴錫璋指出，
去年首屆「國際IT匯」吸引逾4萬人次參觀，期望今年可增至5
萬人次。
「2014國際IT匯」匯集38項資訊科技活動，包括表揚本地
傑出資訊科技應用的年度盛事「2014香港資訊及通訊科技獎頒
獎典禮」、亞洲區最大型的「國際資訊科技博覽」，涵蓋多個
在香港迅速發展的資訊及通訊科技範疇，如雲端運算、初創企
業及網絡保安等。

特設「中學生IT體驗團」
今年「國際IT匯」亦特別加設「中學生IT體驗團」，讓學生
透過參觀香港的資訊科技設施及著名科技公司，親身了解本地
資訊及通訊科技業發展，提高他們對資訊科技的興趣，希望他
們將來有機會投身資訊科技行列，預計吸引約1,000名中四學生
參加。
賴錫璋表示，香港作為一個數碼城市，資訊科技基建完善、

行業發展蓬勃，且市民熱衷使用科技產品，而本港的業界專才
亦開發不少出色產品，蜚聲國際。他認為，「國際IT匯」將多
項資訊及通訊科技盛事共冶一爐，能讓市民透過各項活動加深
認識香港的資訊及通訊科技發展，亦能讓本地及和海外的業界
人士加強合作。他又指，今年活動將引入更多國際元素，舉辦
多項國際性活動，當中不少更屬首次在港舉行，期望透過該些
活動令大眾更了解資訊科技為日常生活帶來的方便及好處。

■陳德霖發聲明指出，將致力維持香港國際金融中心地位。 資料圖片

■本報昨日頭版獨家報道陳德霖續任金管局總裁5年。

■應耀康將於下月出任運
房局常任秘書長（房屋）
兼房屋署署長。

■賴錫璋表示，「國際IT匯」讓本地和海外的業界聚首一堂，
互相加強合作。

■陳佩珠期望
今年底或明年
初向立法會提
交指引細節，
令合謀定價及
利用市場權益
傷害競爭對手
等行為可受規
管。
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